

BOLETÍN DE PRENSA No. 216 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes conjuntamente con el Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, dieron a conocer el programa del evento académico UNIMODAA en su edición 2011.



Del 11 al 13 de mayo, se efectuará el 13° Concurso y Congreso internacional de Diseño de Modas UNIMODAA 2011 llamado Santo, Mito enmascarado, que tendrá lugar en el Centro de Convenciones Expo-Plaza, en el corazón de la Feria Nacional de San Marcos.



El rector Mario Andrade Cervantes reconoció que la trayectoria del Concurso por más de diez años, ha permitido la vinculación con importantes casas nacionales e internacionales en el diseño de moda, que lo posiciona en ámbito global, que incide en la formación de los alumnos de la universidad. Además dijo que en esta edición los jóvenes podrán intercambiar experiencias y conocer el trabajo de destacados exponentes de la moda.



El Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción coordina este evento y tiene confirmada la participación de 23 escuelas de modas de toda la república e incluye una de Costa Rica; entre las instituciones que vendrán están: la UVM, UNID, IPN, UNIPRO, Universidad Autónoma de Durango, U de G, UNICO, IECA, CEDAMODA y Centro Creativo Jacquard, así como diferentes escuelas e institutos de moda entre otros invitados

Algunos de los ponentes a UNIMODAA 2011 son: de España, Gori de Palma y Guillem Pericay; de México MALAFACHA e Iván Mejía, quien es egresado de la UAA y diseña prendas para ADIDAS; de Costa Rica Graciela Segura, así como cinco diseñadores emergentes con marcas propias.

Al concurso de UNIMODAA están inscritos 95 estudiantes, en el Concurso Deshilarte son 20 Diseñadores profesionales de Jalisco, Aguascalientes, Zacatecas, DF, Estado de México y Costa Rica. Se contará con la presencia del Hijo del Santo quien hará la presentación de su colección Santo vs las mujeres vampiro. Otra colección en pasarela será Chiapas está de Moda por diseñadores del Estado invitado. También se efectuará un concurso de joyería contemporánea dirigido a estudiantes de Diseño Industrial de la UAA.

Es importante señalar que se incluyen el concurso de traje típico dentro de las pasarelas de UNIMODAA 2011, como un esfuerzo conjunto entre la UAA y el Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, acercando la academia y la tradición en un concurso de talla internacional.

Cabe destacar que la inauguración se tiene programada para el día 11 de mayo, a las 11:45 horas en el Centro de Convenciones de Expo-Plaza. La presentación estuvo encabezada por el rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes y el Lic. José Luis Naranjo López Gerente y Tesorero del Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, así como autoridades de ambas instancias.

